
Rejoignez notre odyssée !

 Lucie Morton et Stephan Balay invitent les passionnés de la vigne et du vin, professionnels 
et amateurs, à soutenir la production de leur long métrage documentaire L’Odyssée des Vins 
Interdits - Exil et renaissance des cépages historiques américains. 

 Les vignes ont d’abord parcouru le monde par bateau, au gré des intérêts et des curiosités 
des aventuriers, des immigrants et des botanistes. En particulier, la colonisation européenne 
en Amérique du Nord a entraîné un brassage des cultures et un échange de plantes qui ont à la 
fois dévasté et ressuscité les vignobles du monde entier. 

 Lorsque l’ampélographe Lucie Morton découvre que l’histoire de sa propre famille est 
liée à celle d’un raisin franco-américain disparu, sa quête pour le ramener en Virginie l’emmène 
dans des lieux historiques et lointains.

 Pour saisir  cette épopée  à travers les vignes elles-mêmes, Lucie et Stéphan ont tourné 
en France, aux États-Unis, dans les îles portugaises et au Brésil, où ces raisins perdus font plus 
que survivre, ils prospèrent.

Lucie nous fait rencontrer des vignerons immigrés de plusieurs générations qui subissent les 
conséquences d’une politique hostile et d’une gouvernance discriminatoire dans le domaine du 
vin. La résilience de l’homme et de la vigne est à la base de cette histoire.

 Ce film met en lumière un petit nombre de cépages hybrides nés aux États-Unis au 
XIXe siècle, sauvés et adoptés dans d’autres pays après avoir été chassés de chez eux par la 
Prohibition. À l’instar d’Ulysse, les voyages de ces vignes témoignent d’une robustesse face à 
aux maladies et aux conditions météorologiques difficiles, qui rendra leur retour d’autant plus 
célébré.

Regardez le teaser sur www.odysseedesvinsinterdits.com

http://www.odysseedesvinsinterdits.com


Nous accueillons les dons de toute taille. 
Tous les dons seront utilisés pour compenser les coûts de production et de promotion du film. 

Modalités de parrainage :
• Par chèque en Euros à Lumière du Jour, 26 avenue Général Vincent, 30700 Uzès, France
• Par carte bancaire & PayPal sur www.odysseedesvinsinterdits.com/dons  

ou scannez ce QR code
• Par virement bancaire, merci d’écrire à contact@lumieredujour-prod.fr
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Opportunités de parrainage

En fonction du niveau de parrainage, nous offrons des 
possibilités de figurer sur le site web, dans le teaser, 

dans le générique d’ouverture et de fin. 

De plus, Lucie et Stephan peuvent être disponibles 
pour participer à des projections
et dans le cadre de conférences.       

Les contributeurs recevront rapidement
un code VOD pour regarder 

Vitis Prohibita: le retour des cépages résistants 
et plus tard un code VOD pour regarder  
L’Odyssée des Vins Interdits dès sa sortie.

Ils soutiennent le film :

USA

                                                           

Sinclair Dunlop

FRANCE

AUTRES PAYS

Ernest & Marlis Looser (Suisse)

http://www.odysseedesvinsinterdits.com/dons
mailto:contact%40lumieredujour-prod.fr?subject=parrainage%20Odyss%C3%A9e%20des%20Vins%20Interdits
http://www.vitis-prohibita.com


Join Our Odyssey!

 Lucie Morton and Stéphan Balay invite grape and wine enthusiasts, professional and 
amateur, to support the production of Odyssey of Forbidden Wines – Exile and rebirth of historic 
American grapes

 Grapevines first travelled the world by ship following the interests and curiosities of 
adventurers, immigrants and botanists. In particular, European colonization in North America 
brought about an intermingling of cultures and exchange of plants that both devasted and 
resurrected the world’s vineyards.

 When ampelographer Lucie Morton discovers that her own family history is intertwined 
with that of a vanished French-American grape, her quest to bring it back to Virginia takes her to 
historic and faraway places.

 To capture the drama through the grapevines themselves, Lucie and Stéphan have filmed 
in France, the United States, the Portuguese Islands and Brazil, where these lost grapes do more 
than survive-they thrive.

 Lucie brings us face to face with multi-generational immigrant winegrowers impacted by 
hostile politics and discriminatory governance in the business of wine. Both human and vine 
resilience underlie the story.

 This film highlights a select group of 19th century American-born hybrid grapes that were 
saved by adoption in other countries after being driven from home by Prohibition. Like Odysseus, 
the journeys taken by these vines show a rusticity to pestilence and harsh weather that will make 
their homecoming all the more celebrated.

Watch the trailer on www.odysseyforbiddenwines.com

http://www.odysseyforbiddenwines.com


Donation Information (Euros): 
• Via french check to lumière du Jour, 26 avenue Général Vincent, 30700 Uzès, France
• Via credit card & Paypal at www.odyssseyforbiddenwines/donate or scan this QR code
• For other transfer options, please write to contact@lumieredujour-prod.fr

We welcome donations of any size. 
All donations will be used to offset the costs of film production and promotion. 
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Sponsorship Opportunities

Depending on level of sponsorship
we offer opportunities for recognition

in the website, teaser, 
opening and end movie credits. 

Additionally, Lucie and Stephan may be available  
to participate in screenings at local venues 

and in conference settings.   

Contributors will promptly receive a VOD code to watch 
Vitis Prohibita: resistant grapes coming out of the shadows 

and later a VOD code to watch Odyssey of Forbidden Wines
upon release.

They support  the movie :

USA

                                                             

Sinclair Dunlop

FRANCE

OTHER COUNTRIES

Ernest & Marlis Looser (Switzerland)

http://www.odyssseyforbiddenwines/donate
mailto:contact%40lumieredujour-prod.fr?subject=sponsorship%20Odyssey%20of%20forbidden%20wines
http://www.vitis-prohibita.com

